

L'ASCENSION.

22 mai.

Il y a eu un temps qui a dû être bien merveilleux pour les apôtres, c'est celui qui s'est écoulé depuis la nuit où le Seigneur est ressuscité jusqu'au jour de l'Ascension.

Oh ! quel saint frémissement ces hommes pleins d'amour et de foi devaient éprouver quand, subitement, Jésus rayonnant de sa divinité se montrait au milieu d'eux !

Ayant rempli sa mission, ayant enseigné et souffert....., souffert jusqu'à la mort de la croix ! ayant dormi trois jours dans le sépulcre, ayant ressuscité, et ayant prouvé aux plus incrédules sa résurrection, Jésus-Christ, pour se reposer des souffrances de son humanité, aurait pu rester moins de quarante jours parmi les hommes ; mais non, son amour pour nous le retenait loin des anges, on eût dit un royal exilé dont le ban était levé, mais qui ne voulait pas s'en retourner tout de suite au lieu natal.

Jésus choisit, pour apparaître, les lieux qu'il a aimés pendant sa mission terrestre, les campagnes de Galilée, les rives de la mer de Tibériade, les bords des lacs où pêchaient ses disciples, la montagne où il se plaisait à enseigner, et enfin le jardin des Oliviers où il avait eu sa sueur de sang.

Au moment de retourner vers son Père, le Sauveur rappelle ses disciples auprès de Jérusalem ; c'est du lieu où il a le plus souffert, du jardin des Oliviers, qu'il veut prendre congé d'eux, les bénir, et remonter au ciel.

Il les assembla sur le mont tout voisin de la ville de David et là, il leur dit : Allez, instruisez et baptisez les peuples au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit.

Puis Jésus recommanda à ses apôtres de ne pas partir de Jérusalem aussitôt qu'il aurait quitté la terre. En même temps il éclaira leur esprit, afin qu'ils entendissent les Ecritures et qu'ils vissent que tout ce qui était arrivé avait été prédit d'avance.

Le Fils de Dieu, né de la vierge Marie, étendit ensuite ses mains sur ses apôtres et ses disciples qui formaient un grand cercle autour de lui sur la cime du mont des Oliviers, et, les ayant tous bénis, rayonnant de gloire, de sa propre puissance, sans être emporté par des anges, le divin Sauveur s'éleva majestueusement vers le ciel, et tous ceux qui étaient là le virent monter .., monter jusqu'à ce qu'une nuée le dérobat à leurs regards.

Les apôtres et les disciples avaient encore les yeux levés vers le ciel, quand deux anges semblables à de beaux jeunes hommes leur apparurent.

Les disciples ayant alors adoré Jésus en se prosternant la face contre terre, et ayant baisé la trace de ses pieds, retournèrent comblés de joie à Jérusalem.

Tel a été le départ du Christ de cette terre qu'il avait arrosée de son sang aux jours de la rédemption.